
Reporte Empresarial

**Por Julio
Pilotzi**

julopilotzi@gmail.com
@julopilotzi



Voz en Off

La reestructuración de deuda de Unifin Financiera es negativa en términos crediticios y refleja las estrechas condiciones de refinanciamiento para las compañías financieras mexicanas, se afirma desde la calificadora Moody's Investors Service. Se dice que Unifin destaca los riesgos que enfrentan otras financieras en los préstamos a pequeñas y medianas empre-

sas, un segmento que seguirá siendo vulnerable en medio de una situación económica más desafiante en México. No hay que olvidar que sus pasivos llegan a 79 mil 355 millones de pesos, 13.5 por ciento más a los que registraba en 2021. Honestamente, sus libros nos dejan ver que no tiene absolutamente con qué pagar y esto ya debería ser una gran preocupación para el gobierno de la Cuarta Transformación, por lo que implica para

el sistema financiero nacional donde bancos están a la expectativa de una posible quiebra. Sus compromisos en dólares son con Bladex, Nomura, BTG y otras instituciones que prefieren no ser mencionadas, pero si usted consulta sus resultados financieros entregados sabrá sus nombres, pero los que sí se pueden decir son Nafin, Bancomext, Scotiabank, Banamex y Santander, incluso con Bank of China...